

ULLA  
NINIÑA  
DEL  
COLEGIO



## LA NIÑA DEL COLEGIO

Erase una vez una niña de mi clase llamada Marta, un día fuimos a una excursión del colegio a Madrid se cayó se rompió una rodilla y ese golpe le afectó a la espalda y se quedó minusválida para toda la vida y quería ir a ver la muralla de Ávila y no podía porque tenía que subir escaleras y como estaba en silla de ruedas no podía. Un día sus amigos y ella fueron al ayuntamiento para decirle al alcalde que construyera ascensores o rampas para que Marta pudiera subir bien y disfrutar como todo el mundo de las murallas de Ávila y de la vista. Al alcalde se sorprendió la ayuda de todos los niños y niñas y les hizo caso lo construyó y a la semana siguiente pudo subir y se lo pasó muy bien.

iii VIVA LA ACCESIBILIDAD EN ÁVILA!!!

FIN

# MI AMIGO ÁLVARO



# MI AMIGO ÁLVARO

Érase una vez un niño llamado Álvaro, tiene 14 años.

Le gustaba ir al bosque con sus amigos a dar largos paseos y a tirar piedras a un río que pasaba por allí. Álvaro se desplaza en una silla de ruedas pero no le importaba porque él se sentía como si pudiera andar. Sus amigos estaban tan acostumbrados a verle en su silla súper automática que apenas se daban cuenta de que no caminaba como ellos.

Pero uno de esos días que estaban en el bosque apareció un niño nuevo y mirando a Álvaro le preguntó que cuantos años tenía, le contestó que 14, y le dijo: no puedes correr como los demás, sí puedo, pero con ruedas, solamente tenemos que buscar caminos buenos, pero eres diferente a los demás ¿Por qué?, tú también eres diferente, pero yo soy normal dijo Adrián que así se llamaba, ando y puedo saltar dijo Adrián y Álvaro le respondió ¿sabes cantar? No pero...

Entonces eres diferente a mi amigo Daniel porque él si sabe cantar, ¿sabes pintar? No, pues eres diferente a mi amigo Fernando porque él pinta muy bien. También eres distinto a David porque él tiene los ojos azules y tú los tienes marrones, sin embargo yo me parezco más a David porque yo si los tengo azules.

Aquel día Adrián que apareció entre los árboles se fue pensando que él diferente era él. Al cabo de unos días apareció de nuevo con un brazo escayolado, se había tropezado y caído pero deseaba volver con Álvaro y sus amigos que lo veían todo normal. Todos le aceptaron y Álvaro le dijo: trae tu mochila que a mí me pesa menos y tengo las dos manos libres. Y aquel niño se unió al grupo de amigos encontrándose a menudo entre los árboles de aquel bosque que tenía caminos buenos que recorrer.



*Esena 5° de Primaria.*

*5° premio de cuentos sobre accesibilidad organizado por el  
ayuntamiento*

## **NAVIDAD Y UN REGALO INESPERADO**

Tengo una amiga que se llama Noelia es alta, delgada, amable, simpática, es amiga de muchos años y me dijo que su madre estaba embarazada y me dijo que pensaba que no la traerían regalos, solo al recién nacido.

Le dije que el bebé es su mejor regalo, tu hermanito, al que siempre querrás, dijo :tienes razón.

Es un regalo y le compraré un regalito, yo jugaré con mi hermano nuevo y lo pasaré genial.

**LA NAVIDAD NO ES SIEMPRE REGALOS ES FELICIDAD.**

FIN

**Lucía Meneses 5º de primaria.** Cuento premiado por la COPE



## EL HOMBRE DE LA CALLE

Era una Navidad espesa y blanca, la recuerdo como si fuera ayer, pero ocurrió hace justamente un año. Vimos a un señor tumbado en la acera de aquella calle invernal, fría y nevada.

El hombre estaba muy resfriado, así que s le llevamos a casa, le dimos de comer y le preparamos una manzanilla. Se llamaba Gustavo.

Gustavo nos contó que le habían destrozado la casa las lluvias, fue en Nochevieja, hubo una fuerte tormenta con rayos y truenos rompió el pilar más importante de la casa, por lo que está se derrumbó en seco.

Eran las 12:00 de la noche y ya estaban los regalos. Pero Gustavo no tenía ninguno, así que decidimos darle una gran sorpresa.

Llegó la mañana y, después de desayunar vendamos los ojos a Gustavo y le llevamos donde estuvo su humilde casa. Le quitamos la venda de los ojos, ante sus ojos había una mansión con fuente y jardín y con un césped excelentemente cuidado y con un gigante patio de juegos.

Aquello le hizo muy feliz y dijo:

**-Gracias, es un regalo asombroso. ¡Podéis venir cuando queráis! Y lo mejor es que, ¡además tengo unos buenos amigos que me lo han regalado! Y eso ya es el mejor regalo de todos.**

### ALEJANDRO 5° DE PRIMARIA



# PAPÁ NOEL NO REPARTE REGALOS

La Navidad ya está cerca y a Papá Noel ya le van llegando las cartas de los niños. Ya sólo quedan 3 días y Papa Noel ya tiene todos los regalos preparados y con nombres y él ya va avisando a los renos para que se preparen para el largo viaje.

Llegó el día 24 y los dos renos no aparecen y Papa Noel tiene que ir a buscarlos. Los encuentra juntos y los nota algo raro.



Los renos le dicen que están malos y Papa Noel no sabe que hacer para curarlos. Les pone sopa caliente, vasos de leche y al ir a cenar parecen estar mejor.

Papa Noel no quiere que se pongan peor y decide que no vayan con él a repartir. Al volver están muy bien. Esta Navidad ha sido muy difícil y dura, pero todo pasó y los niños muy contentos están.

**MIGUEL GUERRA 5º DE PRIMARIA**



## FERNANDO Y SU ESPÍRITU DE LA NAVIDAD

Era un niño que se llamaba Fernando. Sus padres no trabajaban y es familia no tenía para comer. No sabían que hacer, tenían hambre. Era el día 22 de Diciembre, casi Navidad. Vivían en un apartamento de 1 habitación. Fernando dormía con sus padres.

Fernando pensó que si su padre buscaba trabajo conseguiría algo de dinero.

Al día siguiente buscó trabajo de camarero y le contrataron. Ganó dinero y ya podían comer (ñan, ñan, ñan), pero el pobre Fernando no tenía juguetes.

Pensó que se podía divertir construyéndolos. Se fue al parque con la peonza que había construido. Se acercó un niño y le dijo:

-Hola ¿Cómo te llamas?

-Fernando dijo: Me llamo Fernando ¿y tú?

-Yo me llamo Sergio, ¡A la como mola la peonza!

-Fernando dijo: no la he comprado, la he construido yo. ¿quieres jugar ¿

-Sergio dijo: ¡vale!

Los 2 pasaron la tarde jugando y divirtiéndose. Pero llegó la hora de irse a casa.

-Adiós.

Llegó la Nochebuena y Sergio fue a casa de Fernando con sus padres porque les había invitado. Y pasaron la Navidad juntos y felices.

**LUCÍA SALCEDO 5° DE PRIMARIA**



## LA CASA ENCANTADA

Había una vez un niño que se llamaba Adrián y su hermana Lucía. Hace un mes que se habían mudado a una casa nueva y, dos días después de que se mudaran, los muebles, sillas, mesas... empezaron a moverse. Los padres no se lo creían porque no lo veían. A ellos les daba mucho miedo, pero sus padres seguían sin creérselo. Hasta que un día conocieron a una niña que vivía antiguamente en esa casa, se llamaba Lidia. Lidia les contó que ella también lo veía, pero sus padres no la creían y la metieron en un centro de menores. Pero ella se escapó, y sigue mirando esa casa con mal ojo. Adrián la preguntó:

-¿ Hay alguna forma de que pare de moverse?

- Me temo que no. Dijo la niña

- El propietario de la casa sigue ahí.

Entonces ellos se asustaron más.

Al día siguiente los hermanos Adrián y Lucía, fueron a ver a Lidia para ver si podían inventar algún artilugio para vivir sin miedo. Después de varios días, inventaron un artilugio que se llamaba "EL ASPIRADOR DE FANTASMAS" Después de varios días, volvieron a quedar, cuando se fueron sus padres a una ceremonia, ellos probaron el artilugio, ¡Funcionó!. Tenían al fantasma del propietario, cuando llegaron a casa sus padres, se lo enseñaron y llamaron a la madre de Lidia y los padres se lo creyeron y sus padres les pidieron mil perdones.

Lidia se fue con su madre y los hermanos Adrián y Lucía, vivieron en la casa felices y contentos.



FIN

MARÍA ENCABO 5º DE PRIMARIA

## EL NIÑO QUE NO SABÍA LEER Y ESCRIBIR

ERASE UNA VEZ UN NIÑO LLAMADO ISMAEL.

EL TENIA MUCHAS GANAS DE APRENDER A ESCRIBIR COMO LOS DEMAS NIÑOS. Y UN DÍA DIJO A SU MAMÁ,

¿MAMÁ ME ENSEÑAS A ESCRIBIR? Y LE RESPONDIÓ SU MADRE QUE SÍ. ISMAEL ESTABA MUY CONTENTO DE ESCRIBIR COMO LOS DEMAS NIÑOS. A ISMAEL LE COSTABA MUCHO LEER, 3 DÍAS DESPUÉS SU MADRE TAMBIÉN LE ENSEÑÓ A LEER Y LEÍA CUENTOS A SU MAMÁ.

EL NIÑO APRENDIÓ MUY DEPRISA Y SU MADRE ESTABA MUY CONTENTA Y ORGUYOSA DE ÉL.

COLORÍN COLORADO ESTE CUENTO SE HA ACABADO.



ZAIRA MENDOZA 5° DE PRIMARIA